

# Julius Bär

## MEDIENMITTEILUNG

Julius Bär Gruppe AG

### **Die Julius Bär Gruppe beantragt auf Ersuchen der FINMA eine Aufteilung der Dividendenausschüttung 2019 und verschiebt die Generalversammlung auf den 18. Mai 2020**

Zürich, 14. April 2020 – Auf Ersuchen der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA und als Zeichen der Unterstützung von Julius Bär zugunsten der vereinten Anstrengungen aller Beteiligten sowie der vom Bundesrat am 25. März 2020 getroffenen Massnahmen in der COVID-19-Krise, hat der Verwaltungsrat seinen Dividendenantrag 2019 angepasst und schlägt eine Ausschüttung in zwei Teilen vor. Um den Aktionären eine Abstimmung über den geänderten Antrag zu ermöglichen, hat Julius Bär entschieden, die ordentliche Generalversammlung (GV) vom 16. April 2020 auf den 18. Mai 2020 zu verschieben und im November eine ausserordentliche Generalversammlung (aoGV) durchzuführen. Die Verschiebung der GV ist notwendig geworden, um die gesetzlich geregelte Ankündigungsfrist von mindestens 20 Tagen einzuhalten. Der Verwaltungsrat hat diese Entscheidung trotz einer im ersten Quartal 2020 erzielten robusten finanziellen Performance und einer unverändert soliden Kapital- und Liquiditätsausstattung getroffen.

Der Verwaltungsrat der Julius Bär Gruppe AG wird den Aktionären vorschlagen, den ursprünglich beantragten gesamten Dividendenbetrag für das Geschäftsjahr 2019 von CHF 1.50 pro Aktie hälftig zu teilen. Vorbehältlich der Annahme dieses Antrags an der GV vom 18. Mai 2020, erfolgt eine erste Ausschüttung von CHF 0.75 pro Aktie am 25. Mai 2020. Diese wird bestehen aus einer Ausschüttung aus 'gesetzlichen Kapitalreserven' von CHF 0.375 pro Aktie (ursprünglich vorgesehen CHF 0.75,), ohne Abzug der schweizerischen Verrechnungssteuer, und einer Dividende von CHF 0.375 pro Aktie (ursprünglich vorgesehen CHF 0.75), die der schweizerischen Verrechnungssteuer unterliegt.

Sofern sich die Umstände nicht drastisch ändern, wird der Verwaltungsrat einer aoGV, die spätestens Mitte November 2020 stattfindet, eine zweite Ausschüttung von CHF 0.75 pro Aktie unterbreiten. Diese wird sich ebenfalls zusammensetzen aus einer Ausschüttung aus 'gesetzlichen Kapitalreserven' von CHF 0.375 pro Aktie, ohne Abzug der schweizerischen Verrechnungssteuer, und einer Dividende von CHF 0.375 pro Aktie, die der schweizerischen Verrechnungssteuer unterliegt.

Die vorgeschlagene Totalausschüttung von CHF 1.50 pro Aktie (aufgeteilt in zwei Auszahlungen) ist in Julius Bärs Kapital 2019 bereits berücksichtigt. Der Entscheid zur Aufteilung der Auszahlung hat keinen Einfluss auf die veröffentlichten Kapitalquoten.

Alle weiteren Traktanden, die der Verwaltungsrat an der ursprünglich für den 16. April 2020 vorgesehenen GV zur Beschlussfassung vorgeschlagen hat, werden den Aktionären am neuen Datum vom 18. Mai 2020 nochmals zur Abstimmung vorgelegt.

Romeo Lacher, Präsident des Verwaltungsrates, sagte: «Julius Bär entspricht dem Ersuchen der FINMA trotz unserer unverändert starken Kapital-, Finanzierungs- und Liquiditätssituation und der im ersten Quartal 2020 erzielten robusten finanziellen Performance, was uns problemlos ermöglicht

**Julius Bär Gruppe AG**

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 5517

[www.juliusbaer.com](http://www.juliusbaer.com)

hätte, am ursprünglichen Dividendenantrag festzuhalten. Unsere Entscheidung steht jedoch im Einklang mit dem Vorgehen unserer Mitbewerber und bekräftigt unser Bekenntnis zu gemeinsamen und vereinten Anstrengungen aller Beteiligten angesichts der Herausforderungen der COVID-19-Krise. Dies zeigt sich auch in unserer anfangs Monat gesprochenen Spende von 5 Millionen Franken für Nothilfemassnahmen.»

Das Interim Management Statement (IMS) von Julius Bär für die ersten vier Monate des Jahres 2020 wird wie vorgesehen am 19. Mai 2020 publiziert. Julius Bär beabsichtigt, ein IMS für die ersten neun Monate 2020 am 19. Oktober 2020 herauszugeben. Das übliche IMS für die ersten zehn Monate entfällt dieses Jahr.

## **Kontakte**

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Investor Relations, Tel. +41 (0) 58 888 5256

## **Über Julius Bär**

Julius Bär ist die führende Schweizer Wealth-Management-Gruppe und eine erstklassige Marke in diesem globalen Sektor, ausgerichtet auf die persönliche Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden. Per Ende 2019 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 426 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Leader Index (SLI) sind, der die 30 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär ist in über 25 Ländern und an mehr als 60 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Mexiko-Stadt, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, São Paulo, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Wealth Management.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter [www.juliusbaer.com](http://www.juliusbaer.com)